

Vinaròs ha presentado casi 50 enmiendas a la ponencia

## 30 compromisarios vinarocenses asisten al congreso provincial

## Vinaròs 10-12-08

El Presidente del Partido Popular, Enrique Chaler ha dado a conocer que Vinaròs estará representado por un total de 30 compromisarios en el próximo congreso provincial que se celebrará este próximo viernes en el Palau de Congressos de Peñíscola. El Partido Popular de Vinaròs ha presentado casi 50 enmiendas al texto de la ponencia de estatutos que en su gran mayoría serán incluidas en el texto definitivo. El pasado viernes se entregaron los siete comunicados que suman más de 50 páginas y en los que se tratarán los temas de Infraestructuras y Agua (Francisco Martínez), Turismo (Manuel Martín), Juventud (Ana Delfi), Empleo (Óscar Clavell), Bienestar Social (Carmen Amorós), Desarrollo Sostenible (Juan José Ortiz) y Seguridad Ciudadana (Miguel Barrachina).

Estos comunicados son los que se leerán en el congreso cuyo inicio se prevé a las 10:30 horas hasta la votación final del Presidente y Comité Ejecutivo, prevista para las 17:30 horas en la que Carlos Fabra, saldrá reelegido en el que ya es, como él mismo ha manifestado en varias ocasiones, su último mandato y la última vez que se presenta como candidato a liderar a los populares de la provincia.

Durante la mañana, la secretaria provincial, Marisol Linares, se encargará de realizar el informe de la secretaría provincial, que se leerá al inicio del Congreso. Un congreso que a buen seguro servirá para renovar la estructura organizativa que saldrá reforzada y será más amplia y plural según ha adelantado el actual y futuro presidente Carlos Fabra que ha dado a conocer que Marisol Linares será la candidata a la secretaría provincial y tiene el respaldo de todos los miembros. Del resto de de nombres que entran en la quiniela para ocupar los primeros cargos ha sido la prensa provincial la que ha desvelado que se va a renovar a más de la mitad de los cargos que ocupan el núcleo duro del partido, y por ello incorporará al vicealcalde de Castellón, Javier Moliner, como adjunto del presidente como máxima novedad en la nueva estructura del núcleo directivo del PP, y como vicesecretarios al alcalde de Peñíscola, Andrés Martínez; al vicepresidente de la Diputación, Miguel Ángel Mulet; y a la vicepresidenta de Les Corts, María Fernanda Vidal como responsable de Relaciones Institucionales. Francisco Martínez continuará como coordinador general; Vicent Aparici como vicesecretario de Organización.

En cuanto a las claves del futuro funcionamiento del partido, el ponente de Estatutos, Vicent Aparici, reveló días atrás algunos de los cambios que se realizarán en el partido, que reforzará su estructura organizativa con la ampliación tanto del comité ejecutivo como de la junta directiva, los principales órganos de dirección.

Lo que si que se puede adelantar es que de Peñíscola saldrá un PP más regional. La formación contará por primera vez con órganos comarcales y cada uno de ellos deberá pulsar las realidades de su zona. En total se crearán nueve unidades comarcales, una por cada partido judicial que divide a la provincia.

